

Lina. Ich glaube gewiß, daß wir durch ihn erst recht glücklich werden.

Der Greis mit dem Ausdruck der innigsten Freude und mit zum Himmel gerichteten Blicke: Das ist Gottes Werk, daß ihr an den glaubet, den er gesandt hat.

Die Unterhaltung des Greises mit seinen lehrbegierigen Schülern hatte sich bis in die Nacht hin verzogen; doch schien es dem aufmerksamen Chilum noch zu bald, daß er die Gesellschaft verlassen und nach seiner Wohnung zurück gehen sollte; er hatte es aber dem frankem Widdam versprochen, und um diesen nicht in Unruhe zu setzen, brach er endlich auf.

Die Gesellschaft begleitete ihn bis zur Anhöhe; der Mond erleuchtete ihren Pfad und die sanfte Abendluft, die von dem Duft der blühenden Bäume erfüllt war, wehte ihnen Erquickung entgegen. Am Fuße des Berges blieb der Greis und Antonio; die Kinder aber empfingen die Erlaubniß, ihren Vater noch bis auf die Anhöhe